



Réunion du 10 mai 2022

Présent.e.s : Odile et Louis Berton, Cédric et Bénédicte Serres, Joanna Nouvelle, Bénédicte Debeche.

Excusées : Tiphaine Guérin, Sylvie Fleurant, Gwenaëlle Guerlavais, Laurence Molina, Valérie Grouillet.

1. Le festival des Gourmands solidaires

La mairie a le projet de mettre en place un marché festif au Matelles, donc Trait d'Union ne reconduira pas les marchés nocturnes sur la saison estivale. Nous proposons d'organiser une soirée gourmande et festive qui permettra de présenter les Gourmands responsables et les producteurs aux matellois.

Cet événement devrait se dérouler le samedi 2 juillet de 18h à 22h.

L'objectif est de présenter les valeurs du groupement, le soutien aux producteurs, et d'allier une action solidaire à laquelle chacun s'est engagé à réfléchir.

Pour cela, il est demandé à chaque référent de contacter le producteur auquel il est associé, pour lui savoir s'il accepterait de participer à cette soirée. Chaque producteur pourrait vendre ses produits et nous proposerons également des assiettes préparées avec les produits vendus. Les producteurs qui ne seront pas présents seront présentés par le biais d'une affiche.

AMAP Légumes Micka + savons d'Elise → Sylvie

Les conserves légumes de Johann → Laurence

Agneau et lentilles → Gwen

Châtaignes → Cédric

Oignons doux bio → Bénédicte

Volailles Tarn → Gwen

Huile olive → Bénédicte

Farine + les bœufs du pic → Cathy P

Bokanvi Lucie → Cathy G

A ces producteurs pourront s'ajouter les commerçants matellois : Vinaigrerie montpelliéraine, Le pain des filles, L'atelier de Mag, l'Aven des nymphes, le miel de JL Delon.

Et les producteurs de proximité pour compléter l'offre de la soirée : Jadou coquillages, les cueilleuses sauvages, la brasserie du lez, Fromages de Bagne loup.

Retour demandé pour le 30 mai.

Une réunion de préparation du festival est prévue le mercredi 1^{er} juin à 14h. Les personnes qui souhaitent participer à l'organisation de cette manifestation peuvent se manifester auprès de Cédric, Bénédicte ou Sylvie.



2. Lieu de distribution

L'atelier de Mag propose ses fromages sur le boulodrome un mercredi sur 2 de 16h à 19h. Elle envisage de passer à tous les mercredis. Afin de regrouper les lieux d'accès aux produits, il est décidé de demander à nouveau à la mairie de nous permettre de faire la distribution au centre du village jusqu'à la réalisation des travaux. Plusieurs arguments sont relevés : accès au village à pied pour plusieurs familles, le trajet supplémentaire pour acheter des fromages et la question du stationnement qui ne sera pas résolu.

3. Producteurs à relancer

Louis Berton propose de contacter Nadège Thiery de la pisciculture de Bel Air pour relancer les commandes de truites.

Pour les personnes qui ont adhéré au MutVitz34 (café zapatiste), Odile Berton pourra regrouper les paquets avant distribution.